

# 県議会だより



山形県議会議事堂

県内地域医療の今後の方針についてなど

これまでの県政運営に対する評価について

県立病院の平成30年度の決算状況と

県内における特殊詐欺の現状について

人口減少問題の「克服」について

基金の考え方について

決算に対する情報分析についてなど

	石黒 覚 県政クラブ 議員	酒田市・飽海郡選挙区	10月28日
--	---------------------	------------	--------

平成30年度山形県一般会計歳入歳出決算など17決算及び4議案については、決算特別委員会を設置して審査した結果、12月3日の本会議において、認定・可決されました。決算特別委員会の総括質疑における主要な内容は次のとおりです。

	矢吹 栄修 自由民主党 議員	天童市選挙区	10月28日
--	----------------------	--------	--------

## 決算審査の概要

皆様には、希望に満ちた令和の初春を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。県議会では、県民の皆様の幸せ実現のために、「信頼される県議会」を目指し、執行部と一緒にになって県勢発展に全力で取り組んでまいりますので、一緒に力を賜りますようお願ひ申し上げます。



金澤 忠一 議長

## 新年のごあいさつ

## 地域議員協議会の概要

## 主な審議項目

## 庄内地域

## 最上地域

## 東南村山地域

## 西村山・北村山地域

## 大旦川河川改修における調整池の整備状況について

## ・リンゴの黒星病の発生状況について

## ・二口林道の利用状況について

## 選出の県議会議員が審議を行いました。

## 主要な審議項目は次のとおりです。

11月15日、各総合支庁において、今年度2回目の地域議員協議会を開催し、それぞれの地域における行政課題や施策について、地元議員が審議を行いました。



庄内地域議員協議会の様子

- 庄内地域
- 最上地域
- 東南村山地域
- 西村山・北村山地域
- 大旦川河川改修における調整池の整備状況について
- 肥育農家の稲わらの供給状況と今後の対応について
- 新庄・最上ジモト大学の取組みについて
- 管内の看護師・介護士の充足状況について
- 台風19号の被害状況と対応策について
- やまとがた冬のあった回廊キャンペーンについて
- 今後の水難救助のあり方について
- 日本海における水産業の振興について

## 「県議会ナビ」を発行

高校生を中心とした若い方に、県議会への関心を持つてもらうため、若者向け広報誌「県議会ナビ」を発行しました。県内全高校に送付しご覧いただけます。



11月29日（金）  
農林大学  
山形西高等学校

9月に引き続き、左記のとおり県議会議員との意見交換会を開催しました。

11月27日（水）

11月13日、東京都内において、日本海沿岸東北自動車道及び東北中央自動車道の建設促進に向けて、国土交通省等との五県合同意見交換会（山形、青森、秋田、福島、新潟）を開催しました。その後、引き続き、各県議会が連携し、国土交通省等の関係機関に要望活動を行いました。



国土交通省への要望活動の様子

意見交換会後、議場を見学

生徒・学生と県議会議員との意見交換会を開催

高速道路の建設促進に向けた意見交換会及び要望活動を実施

県政できごと  
ア・ラ・カル・ト

à la carte



## 本県漁業のさらなる成長・発展に向けて

県漁業試験調査船竣工式（令和元年10月21日 酒田市）



新たな県の漁業試験調査船「最上丸」の竣工式が行われました。五代目となる最上丸は全長44.3m、幅7.6mと歴代最大最大速力は14.8ノットに達します。総重量は198トンと先代の約2倍となり、安定性と調査効率が飛躍的に向上しました。海底の地形構造を立体的に画像化できる海底地形探査装置、魚群の様子を360度把握できるスキャニングソナーなど最新の調査装置も備えています。今後、本県沿岸・沖合を中心に調査研究に取り組んでいきます。新「最上丸」の活躍にご期待ください。



## 県民みんなで新しい御代をお祝い

天皇陛下御即位奉祝山形県民大会（令和元年11月20日 山形市）



天皇陛下の御即位をお祝いするため、山形県御大礼奉祝委員会（会長・吉村美栄子知事）主催の県民大会が執り行われました。式典では吉村知事が陛下と本県の御縁に触れながら「平和な時代となるよう、県民の皆様と一緒に努力してまいりたい」と決意を述べました。その後、約一千人の参加者で県民の歌「最上川」を齊唱、続くステージ発表では、尾花沢ばやしや上山鼓笛楽などの伝統芸能が披露され、みんなで令和の新しい御代と天皇陛下の御即位をお祝いしました。



## 東北屈指 文化芸術活動の拠点が完成！

山形県総合文化芸術館プレオープン（令和元年12月1日 山形市）



この日、山形県総合文化芸術館が、今年3月の開館に先立ち一日開放されました。当日は多くの県民が来館し、山形の技が施された空間や最新の設備に感嘆の声を上げていました。大ホールお披露目式では吉村知事が「本県の文化芸術活動の拠点として、にぎわいと交流を生み出す場所を目指していく。」と挨拶しました。その後、緞帳『紅』・BENI・の披露、山形交響楽団の演奏などが行われました。そのほか、館内ではミニコンサートなどが行われ、多くの家族連れでにぎわいました。

